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JACKPO
T

Polda:Tak Lolos Seleksi, Tapi Tetap Dipekerjakan Komdigi

Polisi	mengungkapkan	ada	tiga	orang	pegawai	Komenterian	Komunikasi	dan	

Digital	(Kemkomdigi)	jadi	pengendali	bisnis	judi	online.	Adapun	tiga	orang	

tersebut	 inisial	AK,	AJ	 dan	A.	Menariknya	 sosok	AK	 ini	 seperti	 dibekingi	

sosok	besar	karena	bisa	memblokir	situs	judol	meski	sempat	dinyatakan	gagal	lolos	

seleksi	 sebagai	 pegawai	 kementerian.	 Keberadaan	 AK	 di	 kementerian	 tersebut	

menjadi	 pertanyaan,	 siapa	 yang	 memasukkannya	 ke	 sana?	 Akun	 X	 (Twitter)	

@PartaiSocmed	memyebut	AK	diduga	adalah	Adhi	Kismanto	alias	Fallen.	Kabarnya	

dia	bisa	lolos	seleksi	karena	disponsori	oleh	Zulkarnaen	Apriliantony,	eks	komisaris	

BUMN	PT	HIN.	 	Pria	yang	akrab	disapa	Tony	Tomang	ini	disinyalir	orang	dekat	

Budi	Arie,		mantan	Menteri	Komunikasi	dan	Informatika	(Menkominfo)	yang	

kini	menduduki	posisi	Menteri	Koperasi.	

Baca	Hal	11....

ANCAMAN HUKUMAN BAGI PENGELOLA, 
PELAKU, DAN PENYEBAR JUDI ONLINE

Ancaman Hukuman bagi Bandar Judi Online

Tindak	pidana	 yang	diatur	dalam	butir	 ke-1	dan	ke-2	Pasal	 303	ayat	 (1)	Kitab	Undang-
Undang	Hukum	Pidana	(KUHP).	Tindak	pidana	yang	dimaksud	meliputi:

Sengaja menawarkan atau memberikan kesempatan untuk judi dan menjadikannya 
mata pencaharian, atau sengaja terlibat dalam perusahaan perjudian.

Sengaja menawarkan kesempatan judi kepada publik atau terlibat dalam perusahaan 
perjudian, tanpa memperhatikan syarat atau tata cara yang diperlukan.

Undang-Undang	Nomor	7	Tahun	1974	mengubah	dua	hal	terkait	tindak	pidana	perjudian	
dalam	KUHP

Pasal 2 ayat (1) mengubah Pasal 303 ayat (1) KUHP, meningkatkan hukuman dari penjara 
maksimal 2 tahun 8 bulan atau denda Rp90.000 menjadi penjara paling lama 10 tahun atau 
denda Rp25 juta.

Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2024 (Perubahan Kedua UU ITE) memperberat hukuman 
bagi bandar, pelaku, dan promotor judi online.

Pasal 45 ayat (3) UU ITE mengatur pidana penjara maksimal 10 tahun atau denda Rp10 
miliar bagi yang sengaja mendistribusikan atau membuat informasi perjudian dapat 
diakses.

Ancaman Hukuman bagi Pemain Judi Online

Pemain judi online yang menjadikannya mata pencaharian melanggar Pasal 303 ayat (1) 
butir ke-3 KUHP, dengan ancaman pidana penjara hingga 10 tahun atau denda Rp 25 juta. 
Mereka juga diancam pidana penjara maksimal 4 tahun atau denda Rp 10 juta sesuai Pasal 
303 bis ayat (1) KUHP.

Barangsiapa menggunakan kesempatan bermain judi yang melanggar Pasal 303.

Barangsiapa ikut serta judi di jalan umum atau tempat yang dapat dikunjungi publik, 
kecuali ada izin dari penguasa yang berwenang.

Adapun	tindak	pidana	yang	disangkakan	kepada	pemain	judi	online	dalam	Pasal	303	bis	ayat	
(1)	KUHP,	yaitu:

Pasal	427	KUHP	menyebutkan	bahwa	setiap	orang	yang	menggunakan	kesempatan	bermain	
judi	 yang	dilaksanakan	 tanpa	 izin,	 dipidana	 penjara	 paling	 lama	 tiga	 tahun	atau	denda	
paling	banyak	kategori	III	(Rp	50	juta).

Ancaman Hukuman bagi Penyebar Judi Online

Kemudian, bagi seseorang yang dengan sengaja mempromosikan judi online dapat dituntut 
dengan Pasal 27 ayat (2) UU ITE, yang berbunyi “Setiap orang dengan sengaja dan tanpa hak 
mendistribusikan, mentransmisikan, dan/atau membuat dapat diaksesnya informasi 
elektronik dan/atau dokumen elektronik yang memiliki muatan perjudian.”

Ancaman pidana bagi penyebar juga sama dengan bandar judi online, yaitu pidana penjara 
maksimal 10 tahun dan/atau denda paling banyak Rp10 miliar. Hal tersebut sebagaimana 
diatur dalam Pasal 45 ayat (3) UU ITE.

Sumber:ejournal.unsrat.ac.id
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JAKARTA-Jabatan Kepala Otorita Ibu 
Kota Negara (IKN) Nusantara resmi 
diisi  oleh Basuki  Hadimuljono. 
M e n t e r i  Pe ke r j a a n  U m u m  d a n 
Perumahan Rakyat ini resmi dilantik 
Presiden Prabowo Subianto di Istana 
Kepresidenan, Jakarta Pusat, Selasa 
(5/11/2024). 

Usai dilantik, dia mengungkapkan 
kata-kata pertama Presiden Prabowo 
Subianto usai dirinya dilantik jadi 
Kepala OIKN. "Saya kira tadi Presiden 
waktu salami saya, beliau bilang, 
'sudah ya saya sudah ngomong, 
laksanakan!' Saya cuma bilang 'Siap 
perintah!' begitu," kata Basuki ditemui 
u s a i  p e l a n t i k a n ,  d i  I s t a n a 
Kepresidenan, Jakarta Pusat, Selasa 
(5/11/2024)

Arahan Prabowo sendiri, Basuki 
bilang IKN harus bisa selesai dalam 4 
tahun ke depan, tepatnya di 2028. Dia 
d i m i n t a  u n t u k  m e n g g e b e r 
pembangunan fasilitas untuk lembaga 
y u d i k a t i f  d a n  l e g i s l a t i f  d i 
IKN.Sebelumnya, Basuki sebenarnya 
sudah mengemban tugas sebagai Plt 
Kepala Otorita IKN.

"Kalau untuk ekosistem KIPP kan 
tinggal yudikatif dan legislatif. Jadi 
yudikatif, eksekutif, dan legislatif 
sudah harus siap plus huniannya 
harus sudah siap," tegas Basuki.

Dalam kesempatan itu, Basuki 
Hadimuljono juga mengatakan bahwa 
ia  tetap berkoordinasi  dengan 
Presiden ke-7 Joko Widodo mengenai 
proyek IKN. 

“Saat ini  belum. (Tapi tetap 
koordinasi) soal programming-nya 
kan,” kata Basuki. Teknokrat asal 
U n i v e r s i t a s  G a d j a h  M a d a  i n i 
m e n g a t a k a n  b a h w a  i a  b a r u 
berkomunikasi dengan Jokowi dua 
hari lalu.

Basuki menyebut bahwa Jokowi 
berkeinginan untuk mengunjungi IKN. 
Namun demikian, ia belum bisa 
memastikan anjangsana itu dapat 
terlaksana dalam waktu dekat. “Nanti 
lihat jadwal beliau kan ingin lebih 
sering ke sana,” kata dia.

Kejar	Investor
Di sisi lain Basuki Hadimuljono 

menegaskan mengincar peluang 
i nve s t a s i  s wa s t a  d a l a m  u p aya 
mempercepat proses pembangunan di 
Ibu Kota Nusantara (IKN), Kalimantan 
Timur dalam waktu 3-4 tahun ke 

depan.
Disebutkan  saat ini sudah ada 

sekitar 500 letter of intent (LoI) yang 
berisi niat dan kesepakatan 
dari sejumlah pengusaha 
swasta untuk membangun 
IKN yang perlu segera 
ditindaklanjuti.

"Kan dulu LoI itu 
nggak hanya investor, 
ternyata kami petakan 
ada yang konsultan, 
kontraktor, supplier. 
K a m i  u t a m a k a n 
investor, kurang dari 
s e t e n g a h n y a  i t u ," 
katanya.

Minat para investor 
i t u ,  k a t a  B a s u k i , 
s e b a g i a n  b e s a r 
menyasar wilayah II 
IKN di luar Kawasan 
I n t i  P u s a t 
Pemerintahan (KIPP).

Ditanya komentar-
nya terkait pernyataan 
Menter i  Peker jaan 
Umum Dody Hanggodo 
y a n g  m e n y e b u t 
k e c e p a t a n  p e m -
bangunan IKN bakal 
l e b i h  l a m b a t  d a r i 
sebelumnya, Basuki 
menegaskan bahwa 
pihaknya akan ber-
pegang pada komit-
m e n  p e m e r i n t a h 
dalam mempercepat 
penyelesaian pem-
bangunan di IKN..

"Kalau saya selama 
itu ada program dan 
a n g ga ra n nya ,  s aya 

kerjakan. Sudah tahu gaya saya kerja 
kan?" katanya.

Dikatakan Basuki, capaian batch 1 
pembangunan IKN sudah 94 

persen rampung, sedangkan 
b a tc h  2  m e n c a p a i  6 0 

persen lebih rampung, 
dan capaian batch 3 
h a m p i r  4 0  p e r s e n 
rampung.

Basuki  mengaku 
a k a n  k e m b a l i 
berkantor di IKN mulai 
Kamis (7/11/2023) 
u n t u k  m e n y a m b u t 
kedatangan anggota 
Komisi II DPR dalam 
a g e n d a  k u n j u n g a n 
kerja.

D i b e r i t a k a n 
s e b e l u m nya ,  Wa k i l 
M e n t e r i  K e u a n g a n 
(Wamenkeu) II Thomas 
D j i w a n d o n o 
menyampaikan bahwa 
a l o k a s i  p e n d a n a a n 
p e m b a n g u n a n  I K N 
d a l a m  A n g g a r a n 
P e n d a p a t a n  d a n 
Belanja Negara (APBN) 
2025 mencapai Rp15 
triliun.

"Itu di-breakdown, 
untuk OIKN Rp5,89 
t r i l i u n  d a n  P U P R 
Rp9,11 triliun," ucap 
Thomas Djiwandono di 
Serang, Banten, Rabu 
(25/9/2024).

M e n u r u t  A H Y- -
begitu  sapaannya--
dengan di lantiknya 
B a s u k i  m a k a  ke r j a 

sama yang dilakukan kementeriannya 
nanti akan lebih mudah.

Sebab, OIKN sendiri masih berada 
di bawah koordinasi dari Kemenko 
Infrastruktur dan Pembangunan 
Kewilayahan. 

"Otorita IKN itu juga masuk ke 
d a l a m  k o o r d i n a s i  K e m e n k o 
Infrastruktur dan Pembangunan 
Kewilayahan Jadi banyak sekali tugas-
tugas termasuk ruang tanggung jawab 
yang bisa saling dikoordinasikan," 
katan AHY, Selasa (5/11/2024). 

Selain itu, AHY juga menyebut 
pembangunan Ibu Kota Nusantara 
(IKN) merupakan proyek yang harus 
dikawal oleh pemerintah.

Proyek ambisius ini juga yang 
menjadi program keberlanjutan dari 
era Presiden Jokowi yang akan 
diteruskan Presiden Prabowo.

" K a r e n a  p e m b a n g u n a n 
infrastruktur IKN juga harus dikawal. 
Yang dikehendaki oleh Bapak Presiden 
Prabowo, tentu melanjutkan dengan 
fokus pada penyelesaian pusat 
eksekutif, legislatif dan juga judikatif 
Ini sebagai bagian utama dari pusat 
pemerintahan ke depan," ucapnya. 
(din, wid, rls, ant/dya)

Basuki Ungkap Bisikan Prabowo 

hingga Keinginan Jokowi

Presiden	Prabowo	Subianto	secara	resmi	melantik	Basuki	Hadimuljono	sebagai	Kepala	Otorita	Ibu	Kota	
Nusantara	(OIKN),	Selasa	(5/11/2024),	di	Istana	Negara,	Jakarta.	(BPMI	Setpres)

realisasi 2022

Rp 5.5 triliun

realisasi 2023

Rp 27.0 triliun

APBN 2024

Rp 42.5 triliun
RP

RP 75 TRILIUN

RP

RP

APBN 2025

Rp 143 miliar
RP3

Basuki 
Hadimuljono
Kepala	Otorita	IKN	

Saya kira tadi 

Presiden waktu 

salami saya, 

beliau bilang, 

'sudah ya saya 

sudah ngomong, 

laksanakan!' 

Saya cuma 

bilang 'Siap 

perintah!' 

begitu,"

Total alokasi 

anggaran IKN 

tahun 2022-2024

Resmi Dilantik Jadi Kepala Otorita IKN 
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DPR Dukung Kementan Gaji 
Petani Milenial Rp 10 Juta/Bulan

menciptakan kedaulatan pangan.
“Namun meski begitu kami juga 

i n g i n  t a h u  b a g a i m a n a  p e r -
k e m b a n g a n nya  a p a k a h  k e b e r -
lanjutannya masih berlangsung atau 
seperti apa di Kalimantan Tengah dan 
Sumatera Utara,” ujar Rajiv.

Soal	Cetak	3	Juta	Ha	Sawah
R e n c a n a  p r o g r a m  c e t a k 

sawah/lahan baru seluas 3 juta hektar 
oleh Presiden Prabowo Subianto 
melalui Kementan harus di lakukan 
dengan cermat. Sebab, jika berhasil 
akan menghasilkan jutaan ton beras 
yang bisa membantu memgurangi 
alokasi impor kita. 

“Cetak sawah baru 3 juta Ha lahan 
d i  I n d o n e s i a  t i m u r  m e m a n g 
menjanjikan untuk bisa menghasilkan 
jutaan ton beras, namun jika gagal 
akan kehilangan puluhan - ratusan 
triliun,” ujar Anggota Komisi IV DPR RI 
F r a k s i  P K S  R i y o n o  d a l a m 
keterangannya, Selasa (5/11/2024). 

Pasalnya, diungkapkan Riyono, 
pemerintahan Joko Widodo (Jokowi) 
y a n g  p u n y a  c i t a - c i t a  c e t a k 
sawah/lahan 1 juta hektar di wilayah 
Timur Indonesia hanya terealisasi 500 
ribu hektar. Itupun menghabiskan 
biaya triliunan rupiah. 

Sebagai pertimbangan, rencana 
anggaran biaya (RAB) konstruksi 
cetak sawah pada 2016 bagi 138 
kabupaten sebesar Rp16 juta per 
hektare, serta khusus untuk daerah 
Maluku dan Papua sebesar Rp19 juta 
per hektare. 

Untuk cetak 600.000 hektar sawah 
baru membutuhkan biaya rata-rata di 
luar Jawa Rp17 Juta per Ha sehingga 
minimal butuh Rp10 triliun lebih. 
Asumsinya, kata Riyono, jika 3 juta 
hektar tentu membutuhkan triliunan 
yang harus disiapkan. 

“Membutuhkan anggaran yang 
cukup besar untuk cetak sawah baru, 
Kementan harus bisa mensiasati 
anggaranya yang ada. Jangan sampai 
mengulang kegagalan yang pernah 
terjadi,” ujarnya. 

Menurut Riyono keberhasilan 

cetak sawah baru ada di pengelolanya. 
Petani muda menjadi solusinya, dalam 
hal ini pemerintah harus mengajak 
sarjana-sarjana pertanian menjadi 
petani suskes bersama cetak sawah 
baru. 

Menurut data Badan Penyuluhan 
Pe n g e m b a n ga n  S D M  Pe r t a n i a n 
(BPPSDMP) 2020 Kementerian 
Pertanian mencatat petani muda di 
Indonesia yang berusia 20-39 tahun 
hanya berjumlah 2,7 juta orang. 

Hanya sekitar 8 persen dari total 
petani kita 33,4 juta orang. Sisanya 
lebih dari 90 persen masuk petani 
kolonial, atau petani yang sudah tua. 
(wid, ist, ant, rls/dya)

Rapat Kerja dengan Komisi IV di DPR 
Jakarta, Selasa (5/11/2024). 

Anggota DPR RI Fraksi Golkar 
Firman Subagyo mengaku kecewa 
lantaran program swasembada 
pangan selalu gagal meski anggaran 
ditambahkan. 

"Kami Komisi IV yang paling lama 
di sini merasa gagal setiap ganti 
menteri visi misinya swasembada 
pangan untuk kedaulatan pangan. Dari 
anggaran sekian triliun menjadi 
sekian triliun (anggaran naik) tapi 
target itu tidak pernah tercapai,” 
ujarnya. 

Firman menilai target tersebut 
t idak tercapai  lantaran adanya 
k e s a l a h a n  d a l a m  s i s t e m  y a n g 
digunakan.Dia pun menyarankan ke 
Kementerian Pertanian agar sistem 
yang dibangun harus berdasarkan 
regulasi yang mendukung tercapainya 
target tersebut. 

“Kami Komisi IV perlu ada patokan 
penjelasan road mapnya sepeti apa 
sehinga ada penguatan dan masukan 
dari kegagalan yang lalu karena 
pencetakan sawah saja setiap tahun 
muncul tapi selalu gagal,” ungkapnya. 

Sementara itu Anggota Komisi IV 
DPR RI Fraksi Partai Kebangkitan 
Bangsa meminta Kementan agar tidak 
fokus pada komoditas beras dan 
jagung untuk ketahanan pangan. 
Sebab dia bilang Indonesia memiliki 
beragam komoditas lain yang bisa ikut 
mendongkrak ketahanan pangan 
tercapai. 

“Seperti sagu, itu banyak daerah 
yang memiliki potensi besar untuk 
mengembang akan sagu, sehingga 
sagu ini juga bisa dimanfaatkan untuk 
ketahanan pangan,” jelasnya. 

Dia juga meminta Kementan ikut 
memaksimalkan potensi daerah 
kepulauan dalam program tersebut. 
Kemudian Anggota Komisi IV lainnya, 
Rajiv,  meminta penjelasan dari 
Kementan untuk perkembangan 
proyek Food Estate di Kalimantan 
Tengah dan Sumatera Utara. 

Menurut dia program tersebut 
harus dipantau lantaran fungsi dari 
program itu sangat  baik untuk 

JAKARTA-Komisi IV DPR mendukung 
p e m e r i n t a h  d a l a m  p r o g r a m 
pemberian insentif untuk petani 
milenial sebesar Rp10 juta per bulan 
dalam rangka menyejahterakan 
petani. 

Ketua Komisi IV DPR Siti Hediati 
Hariyadi  Soeharto mengatakan 
pemberian insentif itu diperlukan 
untuk menyuntik semangat anak 
muda agar mau bertani.

"Saya rasa kami mendukung ya, 
bagus kalau itu. Karena kan milenial 
ini kalau nggak dikasih insentif 
mungkin susah bergeraknya," kata 
Titiek Soeharto akrab disapa di 
G e d u n g  N u s a n t a r a ,  K o m p l e k s 
P a r l e m e n ,  S e n a y a n ,  S e l a s a 
(5/11/2024). 

Politikus Gerindra itu mengatakan 
dengan adanya insentif untuk petani 
m i l e n i a l  d i h a r a p k a n  i n d u s t r i 
pertanian bisa berkembang secara 
modern.

"Nah ini dikasih intensif dan 
tentunya diajarin gitu gimana dengan 
p e r t a n i a n  m o d e r n  i n i .  K a m i 
mendukung," jelasnya.

Menurutnya, regenerasi petani 
sangat penting, lantaran selama ini 
para petani identik dengan kaum 
sepuh."Penting. Penting sekali ," 
demikian Titiek Soeharto.

Dalam kesempatan tersebut , 
Menteri Pertanian, Andi Amran 
Sulaiman mengatakan bahwa program 
swasembada harus dicapai secara 
cepat. Ia menegaskan, salah satunya 
melalui kolaborasi semua pihak 
termasuk jajaran Kabinet Merah Putih 
di bawah Presiden Prabowo Subianto.

“Saat ini kita akan menjalankan 
visi Presiden terkait swasembada 
pangan menuju Indonesia emas dan 
ini sudah tertuang dalam 17 program 
nasional, salah satunya mengenai 
pertanian,” katanya.

Mentan Amran pun menargetkan 
ada 5 program strategis Kementerian 
Pertanian yang dijalankan secara 
terintegrasi.

" P e r t a m a  a d a l a h  p r o g r a m 
swasembada pangan nasional, kedua 
program pengembangan komoditas 
e k s p o r  d a n  k e t i g a  p r o g r a m 
peningkatan produksi susu untuk 
pangan bergizi," ujarnya.

“ K e e m p a t  a d a l a h  p r o g r a m 
pekarangan pangan bergizi harus 
diperkuat dan kelima adalah program 
mandiri energi B-50,” imbuh Mentan 
Amran.

Kritikan	untuk	Kementan
Anggota Komisi IV DPR RI ramai-

ramai  mengkrit ik  Kementerian 
P e r t a n i a n  ( K e m e n t a n )  d a l a m 
mewujudkan swasembada pangan. 
Hal itu mengemuka saat Menteri 
Pertanian Amran Sulaiman melakukan 

Menteri	Pertanian	Andi	Amran	Sulaiman	(kanan)	berjabat	tangan	dengan	Ketua	Komisi	IV	DPR	Siti	Hediati	

Hariyadi	(kiri)	sebelum	mengikuti	rapat	kerja	di	Kompleks	Parlemen,	Senayan,	Selasa	(5/11/2024).(ant)

PERKEMBANGAN LUAS 
PANEN DAN PRODUKSI PADI 
DI INDONESIA TAHUN 2024

Desember	*

November	*

Oktober	*

September

Agustus

Juli

Juni

Mei

April

Maret

Februari

9.34 Juta Ton

6.44 Juta Ton

5.96 Juta Ton

5.30 Juta Ton

5.12Juta Ton

4.31 Juta Ton

3.64 Juta Ton

3.56Juta Ton

3.00 Juta Ton

0.38 Juta Ton

1.71 Juta Hektare

1.26 Juta Hektare

1.11 Juta Hektare

1.03 Juta Hektare

1.02 Juta Hektare

0.82 Juta Hektare

0.72 Juta Hektare

0.70 Juta Hektare

0.55 Juta Hektare

0.46 Juta Hektare

0.25 Juta Hektare

Luas Panen Produksi GKG

Sumber	BPS

Januari

2.41 Juta Ton

1.52 Juta Ton
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Resmi! Prabowo Hapus Utang Petani-UMKM
penghapusan utang. Hanya debitur 
yang memiliki utang maksimal Rp500 
juta untuk badan usaha dan Rp300 juta 
untuk individu di bank-bank milik 
negara, seperti yang tergabung dalam 
Himpunan Bank Mil ik  Negara  
(Himbara), dan telah menunggak 
selama lebih dari 10 tahun.

Jadi tidak semua pelaku UMKM 
kita hapuskan utang piutangnya. Ini 
memang betul-betul tidak bisa 
tertolong kembali," ujar Maman di 
Kompleks Istana Kepresidenan 
Jakarta, Selasa (5/11/2024).

Kebijakan penghapusan utang ini 
diperuntukkan khusus bagi debitur 
yang dinilai benar-benar tidak mampu 
melunasi utangnya, dan telah tercatat 
dalam daftar piutang tak tertagih 
(write-off) di bank Himbara. Dengan 
kata lain, kebijakan ini tidak berlaku 
untuk debitur baru atau yang masih 
memiliki kemampuan finansial untuk 
melanjutkan pembayaran. wid, dun, 
ant/rls)

JAKARTA  -  Presiden Prabowo 
Subianto menandatangani Peraturan 
Pemerintah (PP) Nomor 47 Tahun 
2024. PP itu terkait penghapusan 
piutang macet usaha mikro, kecil, dan 
menengah (UMKM).

"Saya akan menandatangani PP 
Nomor 47 Tahun 2024 tanggal 5 
November 2024 tentang penghapusan 
piutang macet kepada usaha mikro, 
kecil, dan menengah dalam bidang 
pertanian perkebunan peternakan 
perikanan dan kelautan, serta UMKM 
lainnya," ujar Prabowo di Istana 
Merdeka, Jakarta, Selasa (5/11/2024).

Dengan ini, menurut Prabowo, 
p e m e r i n t a h  b e r h a r a p  d a p a t  
membantu para produsen yang 
bekerja di bidang pertanian, UMKM, 
dan sebagai nelayan.  Menurut 
Prabowo, petani hingga nelayan 
merupakan produsen pangan yang 
sangat penting.

"Tentang hal-hal yang teknis, 
persyaratan yang dipenuhi akan 

ditindaklanjuti kementerian maupun 
lembaga terkait," kata Prabowo.

"Dan kita tentunya berdoa bahwa 
seluruh petani, nelayan, UMKM di 
seluruh Indonesia dapat bekerja 
dengan ketenangan, dengan semangat, 
dan dengan keyakinan bahwa rakyat 
I n d o n e s i a  m e n g h o r m a t i  d a n  
menghargai para produsen pangan 
yang sangat penting bagi kehidupan 
bangsa dan negara," tuturnya.

Dalam kegiatan ini, turut hadir 
sejumlah menteri Kabinet Merah 
Putih, seperti Menteri Keuangan Sri 
Mulyani, Menteri Pertanian Andi 
Amran Sulaiman, Jaksa Agung ST 
Burhanuddin, Kapolri Jenderal Listyo 
Sigit Prabowo, dan Panglima TNI 
Jenderal Agus Subiyanto. Selain itu, 
perwakilan kelompok tani dan nelayan 
hadir.

Sebelumnya, Menteri Badan Usaha 
Milik Negara (BUMN) Erick Thohir 
bicara rencana pemerintah untuk 
menghapus buku dan tagih kredit 

UMKM. Erick mengatakan, rancangan 
peraturan pemerintah (RPP) terkait 
kebijakan tersebut tengah disusun.

"Dan kemarin kami laporkan habis 
rapat dengan pimpinan Menko Bidang 
Perekonomian bersama tujuh menteri 
lain, ada satu yang diminta yaitu 
percepatan progres RPP hapus buku 
dan hapus tagih bank dan lembaga 
keuangan non bank. Ini bagian progres 
bagaimana kita memastikan stimulus 
atau kegiatan ekonomi bisa berputar 
lagi kepada tentu kredit-kredit yang 
sudah lewat," jelas Erick dalam rapat 
kerja dengan Komisi VI, DPR Jakarta, 
Senin (4/11/2024).

Kriteria kredit yang bakal dihapus 
masih dibahas. Erick mengatakan, 
pihaknya mengusulkan untuk kriteria 
yang dihapus dengan rekam jejak lima 
tahun.

Sementara,  Menteri  UMKM, 
Maman Abdurrahman, mengatakan 
pelaku usaha di sektor pertanian, 
perikanan atau UMKM akan mendapat 

Lepas Ekspor Kendang Djembe, Menteri Desa dan PDT 

Canangkan Desa Ngoran di Blitar jadi Desa Top di Indonesia

memanfaatkan kesempatan bertemu 
Mendes dan PDT untuk memaparkan 
potensi Kabupaten Blitar, mulai 
potensi wisata sejarh, wisata alam, 
pertanian, peternakan, palawija dan 
buah-buahan.

"Bahwa pengerajin kendang 
Djembe di Kabupaten Blitar ini ada 
juga di wilayah Kecamatan Kanigoro, 
Gandusari, Wlingi dan Srengat. 
S e m u a n y a  s u d a h  m e n d a p a t  
pendampingan, mulai kemudahan 
izin, pelatihan dan pangsa pasar," ujar 
Jumadi.

Potensi yang dimiliki Kabupaten 
Blitar juga banyak, sehingga dapat 
kiranya PT Astra Internasional Tbk 
bisa mengakomodir produk unggulan 
lainnya. Seperti pagi mencapai 375 
ribu ton per tahun, sayur 816 ribu 
kwintal dan buah 2,250 juta kwintal. 
Dibidang peternakan, kebutuhan telur 
nasional 30 persen dari Blitar dan 
daging ayam mencapai 2 juta ton.

"Untuk pariwisata, di Kabupaten 
Blitar ada potensi 12 candi terbanyak 
kedua di Jawa, bahkan Ibu Kota Ikan 
Koi Indonesia juga di sini (Blitar). Lalu 
di Kecamatan Wates ada Republik 
Melon yang tiap bulan menghasilam 
60 ribu ton, belum lagi nanas, manggis 
dan kopi," bebernya.

Namun keterbatasan APBD, perlu 
adanya sinergi dengan berbagai pihak 
termasuk. Termasuk kerja sama antar 
d a e ra h ,  m a k a  m o h o n  a d a nya  
dukungan dari pemerintah pusat, 
provinsi dan swasta agar bisa andil 
untuk mengembangkan semua 
potensi  yang ada pungkasnya.  
(*/Ais/Dya)

BLITAR - Menteri Desa dan Pem-
bangunan Daerah Tertinggal (PDT), 
Yandri Susanto mencanangkan Desa 
N g o r a n ,  K e c a m a t a n  N g l e g o k ,  
Kabupaten Blitar menjadi desa Top di 
Indonesia.

H a l  i n i  d i s a m p a i k a n  s a a t  
sambutan,  sebelum melakukan 
pelepasan ekspor Kendang Djembe 
produksi Desa Sejahtera Astra (DSA) 
Bumdes Karya Mandiri dari Desa 
N g o r a n ,  K e c a m a t a n  N g l e g o k ,  
K a b u p a t e n  B l i t a r  k e  C h i n a ,  
Selasa(5/11/2024).

Mendes dan PDT, Yandri bersama 
rombongan tiba di Desa Ngoran 
sekitar pukul 09.30 WIB, setelah 
sebelumnya menginap di Kecamatan 
Pacet, Kabupaten Mojokerto.

"Saya menteri yang berasal dari 
desa, sebagai menteri yang baru 
d i l a n t i k  s u d a h  p a s s i o n  s a y a  
membangun desa sesuai tagline yang 
saya buat 'Bangun Desa Bangun 
Indonesia, Desa Terdepan Untuk 
Indonesia'," tutur Mendes Yandri di 
halaman Kantor Desa Ngoran.

Ditegaskannya Melepas ekspor 
kendang ke China ini merupakan 
sesuatu yang luar biasa hebat, apalagi 
nilai kontraknya mencapai Rp 17,6 
miliar selama setahun.

"Ini merupakan salah satu bentuk 
kolaborasi dan hilirisasi produk desa, 
kayu kalau dijual sebagai papan atau 
kayu bakar nilainya berbeda jika 
diolah menjadi barang ekspor jauh 
berbeda hingga mencapai miliaran. 
Sehingga dari produk pinggiran 
(desa), bisa menjadi produk go 
internasional (ekspor)," tandasnya.

"Maka dengan kebanggaan ini, 
Desa Ngoran saya canangkan sebagai 
Desa Top di Indonesia, yang bisa 
menjadi contoh desa-desa lainnya di 
Indonesia," tegas Mendes Yandri.

Hadir pada acara ini Pjs Bupati 
Blitar Jumadi, Pj Sekda Provinsi Jatim 
Bobby Soemiarsono, Chief of Coor-
porate Affairs Astra Riza Deliansyah, 
Kepala Disperindag Provinsi Jatim, 
Kepala DPM Provinsi Jatim, Forko-
pimda Kabupaten Blitar, Forko-
pimcam, Pemerintah Desa Ngoran, 
Pendamping Desa dan pelaku UMKM.

Sebelum melepas ekspor Kendang 
Djembe, Mendes Yandri melakukan 
pemotongan pita peresmian gudang 
finshing dan konsolidasi ekspor Desa 
Sejahtera Astra. Sekaligus melihat 
langsung proses pembuatan kendang 
D j e m b e ,  s e r t a  m e n c o b a  
memainkannya.

Terpisah, Chief of Coorporate 
Affairs Astra,  Riza Deliansyah 

menyampaikan membangun negara 
tidak bisa sendiri-sendiri, pemerintah, 
swasta, akademisi dan pihak lain 
untuk kolaborasi bekerja sama.

"Kami dari pihak swasta juga tidak 
punya semua kemampuan itu, maka 
perlu adanya kerja sama, Seperti hari 
ini ada 3.300 kendang Djembe dari 
Blitar yang akan dikirim ke China 
melalui Pelabuhan Tanjung Perak, 
Surabaya," katanya.

Diungkapkan Riza kalau pihaknya 
sudah berkomunikasi dengan buyer 
(pembeli) dari luar negeri, untuk 
memasarkan produk-produk yang 
lainnya.

"Semoga dengan Program Desa 
Sejahtera Astra yang seluruh Indo-
nesia ada 1.196 desa sejak kerja sama 
dengan pemerintah pada 2018, bisa 
mendorong kemajuan desa dan diikuti 
oleh desa-desa lainnya," imbuhnya.

Sementara itu, Pjs, Bupati Blitar, 
Dr.Ir Jumadi, M.MT yang juga hadir 

Menteri	Desa	dan	PDT	Yandri	Susanto	(tengah)	menabuh	kendang	Djembe	produksi	Desa	Ngoran,	
Kac.	Nglegok,	Kab.	Blitar	menandai	pelepasan	ekspor	ke	China	bersama-sama	dengan	perwakilan	dari	PT	Astra	
Internasional,	Pemprov	Jatim,	Pemkab	Blitar,	DPR	RI,	DPRD	Kab.	Blitar,	Forkopimda	dan	Pemdes	Ngoran.
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Poltracking Mengundurkan Diri

Survei juga menunjukkan masih 
ada 8.1% responden yang belum dan 
tidak memberikan jawaban.

"Jadi selisihnya cukup lumayan 
tapi masih ada Pilkada masih ada satu 
bulan lebih kalau dari pengambilan 
data maka dinamika politik masih bisa 
terjadi," kata Direktur Eksekutif 
Poltracking, Hanta Yudha, dalam 
konferensi  pers  virtual ,  Kamis 
(24/10/2024).

Survei ini menggunakan metode 
m u l t i s t a g e  r a n d o m  s a m p l i n g 
melibatkan 2.000 responden. Survei 
dilakukan pada 10-16 Oktober dengan 
margin of error 2,2% dan tingkat 
kepercayaan 95%.

Hasil	Litbang	Kompas
Sementara itu, Litbang Kompas 

merilis hasil survei terbaru terkait 
elektabilitas calon gubernur dan calon 
wakil gubernur peserta pemilihan 
kepala daerah alias Pilkada Jakarta 
2024.  

Hasil survei Litbang Kompas 
menunjukkan bahwa pasangan 
Pramono Anung dan Rano Karno 
bersaing ketat dengan Ridwan Kamil - 
Suswono. Elektabilitas Pramono - 
Rano tercatat mencapai 38,3%, 
Ridwan Kamil - Suswono 34,6%, dan 
Dharma Pongrekun - Kun Wardana 
3,3%. 

Kendati demikian, data Litbang 
Kompas juga mengungkapkan bahwa 
elektabilitas Pramono - Rano relatif 
tertinggal di pemilih Gen Z dan 
generasi Y (muda). Elektabilitas 
Pramono di kalangan Gen Z hanya 
sebesar 31,2% dan Gen Y muda (28-35 
tahun) 36,7%. 

Gen Z dan Gen Y muda masih 
dikuasai Ridwan Kamil - Suswono 
dengan persentase 40,6% dan 40,1%. 
Meski demikian, Pramono-Rano 
tercatat unggul di kalangan Gen Y 
Madya (36-43 tahun) dengan angka 
45,1%,  Gen X  41,1% dan Baby 
Boomers 36,5%. 

Elektabilitas pasangan Ridwan 
Kamil - Suswono di kalangan ini di 
angka 27,5%, 33,1% dan 25,7%. 
Sedangkan, elektabilitas Dharma-Kun 

di semua usai hanya berkisar 2,1% 
hingga 5,9%. 

Sementara itu berdasarkan kelas 
sosial, elektabilitas Pramono unggul di 
kelas menengah ke bawah 41,6%, 
menengah atas 37,9%, dan kelas atas 
33,6%. Ridwan Kamil hanya unggul 
terhadap elektabiltas Pramono-Rano 
di masyarakat kelas bawah dengan 
angka, 48,6%. 

Adapun survei Litbang Kompas 
dilakukan dengan wawancara tatap 
muka terhadap 800 responden pada 
tanggal 20-25 Oktober 2024. Margin of 
error survei ini kurang lebih sebesar 
3,46%.(wid, din, git, ist, rls/dya)

jumlah sampel valid sebesar 1.652 
data sampel yang ditunjukkan saat 
pemeriksaan dengan 2.000 data 
sampel seperti yang telah dirilis ke 
publik. Tidak adanya penjelasan yang 
memadai membuat Dewan Etik tidak 
bisa menilai kesahihan data," jelasnya.

Awal	Mula	Kegaduhan
Sebelumnya Direktur Poltracking 

Indonesia Masduri Amrawi dalam 
keterangan tertulisnya di Jakarta, 
Selasa (5/11/2024) mengatakan, 
"Kami merasa diperlakukan tidak adil. 
Sejak hari ini kami telah memutuskan 
keluar dari keanggotaan Persepi. Kami 
keluar bukan karena melanggar etik."

Menurut dia, pihaknya merasa 
sejak awal ada anggota dewan etik 
Pe r s e p i  ya n g  te n d e n s i u s  p a d a 
Poltracking Indonesia.

"Betapa naifnya, kalau Poltracking 
harus mempertaruhkan rekam jejak 
dan reputasinya selama 12 tahun 
hanya gara-gara satu survei Pilkada 
Jakarta," kata Masduri.

Dia menambahkan, Poltracking 
pada 2014 diajak bergabung ke 
Persepi karena pertaruhan integritas, 
namun pada 2024 Poltracking keluar 
dari Persepi juga karena pertaruhan 
integritas.

"Telah 10 tahun Poltracking 
bergabung bersama Persepi. Sejauh ini 
k a m i  c u k u p  b e r s a b a r  d e n g a n 
dina mika  interna l  orga nisa s i ," 
katanya.

Masduri  menilai  dewan etik 
Persepi tidak adil dalam menjelaskan 
tentang perbedaan hasil antara LSI 
dan Poltracking di Pilkada Jakarta 
2024.

Pada 24 Oktober lalu, Poltracking 
Indonesia merilis survei terbaru 
terkait Pilgub Jakarta. Di sini, ada 3 
pasangan yang tengah bertarung 
h i n g g a  m a s a  p e n c o b l o s a n  2 7 
November 2024.

Dari hasil survei, pasangan Ridwan 
Kamil-Suswono meraih posisi teratas 
dengan perolehan 51,6%. Lalu, 
Dharma Pongrekun-Kun Wardana 
3,9%, dan pasangan Pramono Anung-
Rano Karno 36,4%.

JAKARTA- Perbedaan hasil lembaga 
survei di pemilihan kepala daerah 
alias Pilkada Jakarta 2024 berbuntut 
panjang. Lembaga survei Poltracking 
r e s m i  m e n g i r i m k a n  s u r a t 
pengundaran diri dari Perkumpulan 
S u r ve i  O p i n i  P u b l i k  I n d o n e s i a 
(Persepi), Selasa (5/11/2024) pagi. 

Diketahui, sebelumnya Poltracking 
ditegur terkait hasil survei Pilgub 
Jakarta 2024 pada 10-16 Oktober.

"Poltracking tadi pagi mengirim-
kan surat pengunduran diri dari 
Persepi," kata Ketua Bidang Internal 
Persepi Arya Fernandes melalui pesan 
singkat. 

" P e n g u r u s  s a a t  i n i  b e l u m 
memberikan surat balasan terhadap 
surat yang disampaikan Poltracking," 
ujar Arya.

Sebelumnya, dalam keterangan 
yang dirilis Persepi, Poltracking 
menggelar pengumpulan data pada 
10-16 Oktober. Sementara Lembaga 
Survei Indonesia pada 10-17 Oktober. 
Meski  bersamaan,  hasi l  survei 
keduanya menujukkan perbedaan 
yang signifikan secara statistik.

Ketua Dewan Etik Persepi, Asep 
Saefuddin,  mengatakan setelah 
dilakukan penyelidikan secara tatap 
muka dan keterangan tertul is . 
Pelaksanaan survei LSI dinyatakan 
memenuhi prosedur. Sebaliknya, 
Dewan Etik menemukan sejumlah 
kejanggalan dalam pelaksanaan survei 
Poltracking Indonesia.

"Dalam pemeriksaan pertama 
tanggal 29 Oktober 2024, Poltracking 
Indonesia tidak dapat menunjukkan 
data asli 2.000 sampel seperti yang 
disampaikan dalam laporan survei 
yang telah dirilis ke publik untuk bisa 
diaudit kebenarannya oleh Dewan 
Etik. Poltracking menyampaikan 
bahwa data asli sudah dihapus dari 
s e r v e r  k a r e n a  k e t e r b a t a s a n 
penyimpanan data (storage) yang 
disewa dari  vendor,"  demikian 
keterangan Asep yang diunggah di 
w e b s i t e  r e s m i  P e r s e p i ,  y a i t u 
persepi.org.

Kejanggalan lainnya, lanjut Asep, 
Poltracking tak dapat menunjukkan 
data mentah yang digunakan dalam 
rilis survei. Alasannya karena tersebut 
telah dihapus dari server.

K e m u d i a n  p a d a  t a n g g a l  3 
November 2024, Dewan Etik Persepi 
menerima data asli yang menurut 
Poltracking Indonesia telah berhasil 
dipul ihkan dari  server  dengan 
bantuan tim IT dan mitra vendor. 
Setelah dicek Dewan Etik ditemukan 
banyaknya perbedaan antara data 
a w a l  y a n g  d i t e r i m a  s e b e l u m 
pemeriksaan dan data terakhir yang 
diterima.

"Dalam pemeriksaan, Poltracking 
I n d o n e s i a  j u g a  t i d a k  b e r h a s i l 
menjelaskan ketidaksesuaian antara 

Warga	berswafoto	dengan	maskot	Pilkada	DKI	Jakarta	2024	bernama	Mayor	di	kawasan	Monas,	Jakarta.	(Dok.ist)

Buntut Polemik Beda Hasil Survei Pilkada Jakarta

Beberapa Hasil Survei 

Terbaru Pilkada Jakarta

LEMBAGA SURVEI 

INDONESIA (LSI) 

Pramono	Anung	-	Rano	Karno:

46%

Ridwan	Kamil	(RK)	-	Suswono

37.4%

Dharma	Pongrekun	-	Kun	Wardana

6.6%

Catatan:	Survei	tersebut	dilakukan	LSI	terhadap	1.200	
warga	DKI	 Jakarta	pada	10-17	Oktober	2024,	dengan	
margin	of	error	2,9%	pada	tingkat	kepercayaan	95%.		

POLTRACKING

Pramono	Anung	-	Rano	Karno:

36.4%

Ridwan	Kamil	(RK)	-	Suswono

51.6%

Dharma	Pongrekun	-	Kun	Wardana

3.9%

Catatan:	Survei	tatap	muka	pada	10-16	Oktober	2024	
yang	melibatkan	2.000	 responden,	 dengan	margin	 of	
error	 kurang	 lebih	 sebesar	 2,2%	 dengan	 tingkat	
kepercayaan	sebesar	95%.	

POLTRACKING

Pramono	Anung	-	Rano	Karno:

38.3%

Ridwan	Kamil	(RK)	-	Suswono

34.6%

Dharma	Pongrekun	-	Kun	Wardana

3.3%

Catatan:	 Wawancara	 tatap	 muka	 terhadap	 800	
responden	pada	tanggal	20-25	Oktober	2024.	Margin	of	
error	survei	ini	kurang	lebih	sebesar	3,46%.



(satgas) lintas sektor guna 
mengatasi berbagai faktor 
penyebab putus sekolah.

" K e b a n y a k a n  d i  
Kecamatan Kedungkandang, 
itu secara umum. Mayoritas 
faktor penyebabnya adalah 
mereka ingin untuk bekerja 
dibanding untuk bersekolah. 
Selain i tu  juga pingin 
menikah," ujar Sekretaris 
Daerah Kota Malang, Erik 
S e t yo  S a n t o s o ,  S e l a s a  
(5/11/2024). 

Lebih lanjut, Erik me-
ngaku satgas penanganan 
ATS akan segera diaktifkan 
untuk mengatasi masalah 
ini. Menurutnya, satgas ini 
akan bekerja sama dengan 
berbagai instansi terkait, 

s e p e r t i  K e m e n t e r i a n  A g a m a  
(Kemenag), Dinas Sosial-P3AP2KB, 
Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, 
serta Dinas Kependudukan dan 
Pencatatan Sipil (Dispendukcapil) 
Kota Malang. 

"Masalah anak tidak sekolah ini 
s a n g a t  k o m p l e k s ,  j a d i  p e r l u  
penyelesaian lintas sektor. Termasuk 
juga ini upaya pencegahan pernikahan 
usia dini yang menjadi salah satu 
faktor ATS," tambah Erik. 

Terpisah, Kepala Dinas Pendidikan 

6 malangraya
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H A R I A N

MALANG  - Kecamatan Kedung-
kandang tercatat sebagai wilayah 
dengan jumlah anak tidak sekolah 
(ATS) tertinggi di Kota Malang. 
Berdasarkan data terbaru, banyak 
anak di kecamatan ini yang lebih 
memilih bekerja atau menikah di usia 
d i n i ,  s e h i n g g a  m e n i n g g a l k a n  
pendidikan formal. 

Melihat kondisi ini, Pemerintah 
Kota (Pemkot)  Malang tengah 
menyiapkan anggaran ratusan juta 
rupiah untuk penanganan kasus ATS. 
Termasuk mengaktifkan satuan tugas 

telah terdaftar di PKBM, di mana 
mereka dapat mengikuti paket 
pendidikan nonformal seperti paket A, 
B, atau C secara gratis. (Santi/Dya)

dan Kebudayaan Kota Malang,  
Suwarjana, menambahkan dari total 
5.243 anak yang teridentifikasi 
s e b a g a i  AT S ,  p i h a k n y a  t e l a h  
melakukan verifikasi  lapangan 
terhadap 1.101 anak untuk memahami 
lebih mendalam permasalahan 
mereka. 

Pihaknya mencatat setidaknya ada 
13 faktor penyebab ATS di Kota 
Malang. Mulai dari alasan ekonomi, 
keinginan untuk menikah dini, 
keinginan untuk bekerja, trauma 
mengalami perundungan, hingga 
tantangan jarak yang jauh ke sekolah. 

M e n u r u t  S uwa r j a n a ,  u n t u k  
penanganan ATS ini, Pemkot Malang 
bakal mengalokasikan anggaran 
sekitar Rp 700 juta pada tahun 2025 
m e n d a t a n g .  M e s k i  d e m i k i a n ,  
Suwarjana berharap penanganan ATS 
di Kota Malang dapat terselesaikan 
pada akhir tahun 2024, sesuai arahan 
Pj Wali Kota Malang, Iwan Kurniawan. 

"Kami tetap akan memantau di 
tahun 2025, artinya jangan sampai 
anak yang sudah kembali bersekolah, 
baik melalui jalur formal maupun 
Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat 
(PKBM), kembali putus sekolah," 
jelasnya.

L e b i h  l a n j u t ,  S u w a r j a n a  
menyebutkan dari 1.101 anak yang 
telah diverifikasi, sekitar 700 anak kini 

Kecamatan Kedungkandang 

Dominasi Kasus Anak Tak Sekolah di Kota Malang

MALANG  - Dari total 2.001 kasus 
gondongan yang tercatat di Kabupaten 
Malang,  sebanyak 81,9 persen 
menyerang anak-anak berusia 5 
sampai 14 tahun. 

Tingginya angka di kalangan anak 
sekolah ini, membuat Pemerintah 
K a b u p a t e n  ( P e m k a b )  M a l a n g  
berencana mengkaji opsi lockdown 
atau karantina wilayah di lembaga 
pendidikan. Hal ini dilakukan sebagai 
langkah pencegahan penyebaran 
wabah tersebut. 

"Kami harus melakukan kajian 
dulu (untuk lockdown sekolah). Kalau 
(kasus) tetap naik, kami akan 
mengumpulkan seluruh stakeholder 
terkait untuk merumuskan kebijakan 
paling baik. Dalam situasi apapun, 
tidak bisa kami mengambil keputusan 
secara sepihak. Harus ada koordinasi 
dengan dinas terkait," ujar Plt Bupati 
Malang, Didik Gatot Subroto, Selasa 
(5/11/2024). 

Didik mengungkapkan, dirinya 
telah memerintahkan Plt Kepala Dinas 
Kesehatan (Dinkes) Kabupaten 
Malang untuk melakukan langkah-
langkah pencegahan dini. Salah 

satunya dengan mengundang seluruh 
kepa la  Puskesma s  di  w i laya h 
Kabupaten Malang agar respons 
pencegahan dapat lebih optimal. 

"Kami juga bekerjasama dengan 
pihak akademisi ,  untuk terus  
mensosialisasikan terkait pencegahan 
gondongan ini. Karena baru 2 hari lalu 
juga saya mendapatkan informasi 
bahwa kasus gondongan ini cukup 
tinggi," tambahnya. 

Sementara itu, Plt Kepala Dinas 
Kesehatan Kabupaten Malang, Nur 
Syamsu Dhuha,  mengonfirmasi 
puncak kasus gondongan terjadi pada 
September 2024, dengan 792 kasus 
baru tercatat dalam satu bulan. 

Menurut Syamsu, secara medis 
g o n d o n g a n  d i k e n a l  s e b a g a i  
pembengkakan kelenjar parotis akibat 
infeksi virus paramyxovirus. Di mana 
p e n d e r i t a  d i t a n d a i  d e n g a n  
pembengkakan di  area wajah,  
khususnya di bawah telinga. 

Dijelaskannya, kasus gondongan 
pada tahun 2024 ini telah ditemukan 
di seluruh 39 Puskesmas yang 
tersebar di Kabupaten Malang. Dengan 
angka tertinggi di Kecamatan Pakis, 

hari sebelum gejala muncul, dan risiko 
menular masih ada hingga sembilan 
hari setelahnya," ungkapnya. 

Meskipun belum menerapkan 
lockdown, namun Syamsu menjelas-
kan, Dinkes Kabupaten Malang telah 
memberlakukan pembatasan interaksi 
di sekolah bagi siswa ataupun tenaga 
pendidik yang positif parotitis atau 
gondongan. Menurutnya, penderita 
g o n d o n g a n  d iwa j i b k a n  u n t u k  
beristirahat di rumah setidaknya 7 
hari sejak gejala muncul.  (Santi/Dya)

yakni sebanyak 189 kasus. "Kasus 
g o n d o n g a n  m e m a n g  r e n t a n  
menyerang anak-anak, khususnya 
pada rentang usia 5 hingga 14 tahun 
yang mencakup sekitar 81,9 persen 
atau 1.639 kasus," jelas Syamsu.

Lebih lanjut, menurutnya penyakit 
ini dapat menular melalui percikan air 
liur atau droplet yang keluar saat 
penderita bersin, batuk, berbicara, 
atau bahkan bernapas. "Sehingga 
anak-anak yang terinfeksi dapat 
menularkan virus satu hingga tujuh 

Gondongan Serang Anak-anak, 

Pemkab Malang Kaji Lockdown Sekolah

Ilustrasi	penanganan	virus	gondongan	di	Kabupaten	Malang.	(dok.	Puskesmas	Dampit)

Ilustrasi	kegiatan	belajar	mengajar	di	Kota	Malang.	(dok.	istimewa)

Erik Setyo Santoso
Sekda Kota Malang

Kebanyakan di Kecamatan 

Kedungkandang, itu 

secara umum. Mayoritas 

faktor penyebabnya 

adalah mereka ingin 

untuk bekerja dibanding 

untuk bersekolah. Selain 

itu juga pingin menikah,"
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KABAR membanggakan datang dari 
Kreator Konten Erika Richardo yang 
berhasil membangun sekolah di Nusa 
Tenggara Timur (NTT) dari hasil 
donasi yang dikumpulkan hingga 
Rp430 juta, diumumkan Erika di akun 
Instagram @erikarichardo.

"Hasil donasi Rp430 juta kita," kata 
Erika di unggahan video yang telah 
ditonton 1,4 juta netizen, dikutip 
Jumat (25/10/2024). 

Dia melanjutkan, "Masih ada sisa 
Rp70 juta, bangun apa lagi, ya?". Di 
ke te ra n ga n  v i d e o ,  E r i ka  j u ga  
mencantumkan dua akun yang 
berpartisipasi dalam pembangunan 
s e k o l a h ,  y a k n i  
@ h a p p y h e a r t s i n d o n e s i a  d a n  
@kitabisacom.

Kreator konten yang suka melukis 
ini menambahkan, akan banyak 
lukisannya mejeng di sekolah itu. "Oh 
ya, ini masih mau dilukis lagi setelah 
ini," katanya.

Erika sendiri memang punya niat 
untuk membangun sekolah lukis di 
banyak lokasi di Indonesia. Dia 
berharap dengan semakin banyak 
sekolah lukis, semakin banyak juga 
generasi muda yang bisa menuangkan 
ide kreatifnya dalam bentuk lukisan. 

Bagaimana respons netizen 
melihat aksi luar biasa Erika Richardo 
ini? 

"Lebih pintar Erika daripada 
pemerintah. Curiga banget kalau tiba-
tiba Erika jadi kepala sekolah," ujar 
@_who***. 

"Semoga bangunannya kokoh 
sampai masa depan," kata @runa***. 

"Erika keren! Dana sisanya dipakai 
untuk operasional dan maintenance, 
supaya bukan hanya gedungnya yang 
bagus, tapi juga pengajarnya sejahtera 
dan fasilitasnya terawat," ungkap 
@dani***. 

"Bangga sama kak Erika," kata 
@cici***. 

"Jangan cepat berubah kak Erika. 
Semoga selalu jadi perempuan baik," 
ujar @gil***. 

So, bagaimana nih menurut Anda 
aksi Erika yang berhasil membangun 
sekolah di NTT? Semoga semakin 
banyak orang baik demi masa depan 
yang cerah. 

Profil	Erika	Richardo
Erika Richardo adalah seorang 

pelukis, TikToker, YouTuber, dan 

kembali mengunggah konten tentang 
melukis di akun TikTok miliknya yang 
bernama @erikarichardo sejak 2020.

Saat ini, akun TikTok tersebut telah 
berhasil menarik perhatian sebanyak 
15,1 juta pengikut dan 761,4 juta 
penyuka kontennya.

Sebagai pencipta konten, Erika 
secara rutin menghasilkan konten 
terkait pembuatan lukisan, aktivitas 
sehari-hari, travelling, hingga kisah 
asmaranya dengan Owen.

Tak hanya di atas kanvas, Erika 
Richardo juga melukis di berbagai 
media, seperti baju, tembok, kaca, 
trophy, hingga mobil. Atas bakatnya itu, 
ia sempat diganjar penghargaan oleh 
TikTok Awards Indonesia 2021 untuk 
kategori Rising Star of The Year.

pebisnis berkebangsaan Indonesia 
yang lahir di pada 2 Juni 2002 di 
Jakarta. Saat ini, ia menginjak usia 22 
tahun.

Terkait pendidikan, ia memilih 
untuk menggeluti dunia bisnis dengan 
masuk di Universitas Prasetiya Mulya, 
Jurusan Bisnis. Perihal keyakinan yang 
dianutnya, ia merupakan pemeluk 
agama Kristen.

Meski tak banyak informasi 
mengenai keluarganya, tetapi ia 
memiliki darah Kalimantan dan 
Tionghoa. Diketahui, bakatnya dalam 
melukis diwarisi dari sang ibu dan 
kakeknya.

Padahal ketika masih kecil, Erika 
sering kali  mendapatkan nilai  
remedial dalam pelajaran melukis. 
Kedua orang tuanya pun memilih 
u n t u k  m e n y e m b u n y i k a n  d a n  
membuang karya-karyanya.

Meski demikian, Erika tetap terus 
termotivasi untuk belajar lebih giat 
lagi dalam melukis. Hingga pada tahun 
2 0 1 8 ,  i a  m e m u t u s k a n  u n t u k  
memperkenalkan karya-karyanya 
pada media sosial.

Selama berkecimpung di media 
sosial, Erika telah mencapai beberapa 
rekor, salah satunya adalah mencatat 
rekor buku terbesar lukisan Indonesia 
pada 2022.

Ia  pun mengunggah set iap 
karyanya di akun media sosial TikTok 
pribadinya. Bahkan salah satu 
k a r y a n y a  j u g a  p e r n a h  
dipresentasikan secara publik 
dalam pameran acara kampus 
yang berkolaborasi dengan IKJ.

Tak hanya terkenal karena 
konten-kontennya, ia juga 
dikenal sebagai kekasih TikToker 
Jerhemy Owen. Keduanya telah 
berpacaran selama kurang lebih 5 
tahun hingga saat ini.

Perja lanan 	 Karier 	 Er ika 	
Richardo

Pe r j a l a n a n  k a r i e r  E r i k a  
Richardo dalam melukis dimulai 
sejak ia  membagikan karya-
karyanya ke media sosial pada 2018 
melalui akun Instagram bernama 
@morningdate. Diketahui, bakat 
melukis yang dimilikinya ternyata 
menurun dari ibu dan kakeknya.

Sayangnya, akun tersebut tidak 
begitu menarik perhatian publik. 
Namun, Erika tidak menyerah dan 

Pada 2023, Erika Richardo kembali 
mendapat penghargaan di ajang yang 
sama untuk kategori Popular Creator 
of The Year.

Karena bakatnya yang begitu 
memukau itulah hingga membuat 
Erika Richardo banyak di l ir ik  
sejumlah brand, sehingga kerap 
diminta melukis sesuai permintaan 
klien. Misalnya, melukis di atas gaun 
pengantin hingga mobil listrik.

Selain TikTok, Erika Richardo juga 
aktif mengunggah konten di YouTube 
dengan konten yang lebih beragam. Ia 
juga memiliki akun Instagram yang 
kerap digunakan untuk membagikan 
konten endorsement berbagai macam 
brand.

Perlu diketahui, hal menarik dari 
karya yang dihasilkannya bukan 
semata-mata sekadar hiburan,  
melainkan juga bagian dari strategi 
branding untuk usahanya yang dikenal 
dengan nama By Painters.

Meski usianya masih terbilang 
muda, Erika Richardo telah 
berhasil membangun bisnis yang 
menyediakan beragam hasil 

l u k i s a n  h i n g g a  a l a t  
melukis.(nei,ist/dya)

Erika Richardo Seleb TikTok
Bangun Sekolah di NTT Hasil Donasi Rp430 Juta
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dan pisang termasuk kelompok buah-
buahan yang tinggi serat.

Sementara itu, brokoli, wortel, dan 
bayam termasuk dalam sayuran yang 
tinggi kandungan seratnya.

 Gandum utuh, kacang merah, 
kacang kedelai, dan beras merah juga 
termasuk bahan pangan kaya serat. 
Susu rendah lemak atau bebas lemak 
juga baik untuk kesehatan.

5.	Kelola	Stres
Siapapun pasti pernah mengalami 

stres. Meski wajar, stres tidak bisa 
dianggap sepele, lho. 

Sebab, saat kita sedang berada di 
bawah tekanan, tubuh memproduksi 
h o r m o n  a d re n a l i n  ya n g  a k a n  
membuat jantung bekerja lebih keras. 
Akibatnya,  tekanan darah pun 
meningkat.

Itulah sebabnya stres kronis yang 
tidak dikelola dengan baik dapat 
berujung pada serangan jantung. Jadi, 
kamu harus bisa mengelola stres dan 
emosi dengan baik. 

J i k a  m e r a s a  s u d a h  s t r e s  
berlebihan, carilah cara untuk 
menurunkan tingkat stres itu. Bisa 
dengan mencari tempat curhat, 
ataupun ritual-ritual relaksasi seperti 
meditasi, yoga, dan teknik pernapasan 
dalam.

6.	Rutin	Cek	Tekanan	Darah
Siapa bilang mencegah 

penyempitan pembuluh 
darah dan berbagai 
komplikasinya hanya 
c u k u p  d e n g a n  
menerapkan pola 
hidup sehat? Lebih 

ATEROSKLEROSIS	atau penyempitan 
pembulu darah adalah kondisi di mana 
terdapat plak yang menyumbat arteri. 
Plak tersebut dapat berasal dari lemak, 
kalsium, kolesterol, maupun zat-zat 
lain yang ada dalam darah.

Penyempitan pembuluh darah 
merupakan kondisi yang bisa memicu 
berbagai gangguan kesehatan serius. 
Penyakit kardiovaskuler misalnya, 
yang merupakan penyakit tidak 
menular penyebab kematian terbesar 
di hampir seluruh dunia. 

Nah, agar bisa terhindari dari 
penyakit ini dan berbagai masalah 
kesehatan serius lainnya, kita perlu 
mencegah terjadinya penyempitan 
pembuluh darah.

Berikut beberapa cara yang dapat 
d i l a k u k a n  u n t u k  m e n c e g a h  
penyempitan pembuluh darah:

1.	Jangan	Merokok
Rokok merupakan salah satu 

penyebab utama dari penyempitan 
pembuluh darah dan berbagai 
penyakit kardiovaskuler. Jadi, jika 
kamu seorang perokok, sebaiknya 
mulailah berusaha untuk berhenti 
merokok. Sebab merokok dapat 
meningkatkan tekanan darah dan 
merusak pembuluh darah.

2.	Rutin	Berolahraga
Olahraga yang dilakukan secara 

rutin dapat meningkatkan kesehatan 
jantung, menurunkan kolesterol dan 
tekanan darah. Tidak perlu melakukan 
olahraga yang intensitasnya tinggi, 
kok. 

Lakukan saja olahraga ringan 
selama 30 menit setiap harinya, 
s e p e r t i  b e r j a l a n  ka k i ,  j o g i n g ,  
bersepeda, ataupun berenang.

3.	Batasi	Asupan	Makanan	Berlemak
Tips selanjutnya untuk mencegah 

penyempitan pembuluh darah adalah 
m e m b a t a s i  a s u p a n  m a k a n a n  
berlemak. 

Batasi atau kalau bisa hindari 
makanan yang dapat meningkatkan 
kadar kolesterol dalam darah, seperti 
daging berlemak, daging olahan, 
mentega, dan makanan-makanan lain 
yang tinggi garam, lemak, dan gula.

4.	 Perbanyak	 Konsumsi	 Makanan	
Berserat

Makanan tinggi serat dapat 
membantu menurunkan kolesterol 
serta tekanan darah. Kamu bisa 
mendapatkan asupan serat dari 
sayuran, buah-buahan, gandum, dan 
kacang-kacangan. Alpukat, apel, pir, 

aware dan deteksi dini merupakan 
salah satu bentuk langkah pencegahan 
yang sangat perlu dilakukan. Tentunya 
untuk mempercepat penanganan 
medis dan mencegah komplikasi fatal 
yang mungkin terjadi.

Salah satu cara deteksi dini yang 
bisa dilakukan adalah rutin mengecek 
tekanan darah setiap harinya. 

Umumnya, tekanan darah bisa 
dibilang normal ketika menunjukkan 
angka di bawah 120/80 mmHg. 

Saat angka sistolik (angka atas) 
berada di antara 120-139, atau jika 
angka diastolik (angka bawah) 
berkisar di 80-89, ini artinya kamu 
memiliki prehipertensi.

Meskipun angka ini belum bisa 
dianggap hipertensi, tetap saja ini di 
atas angka normal. 

Semakin tinggi nilai tensi darah, 
semakin kamu berisiko hipertensi di 
kemudian hari. Hipertensi itu sendiri 
membuat kamu berisiko terkena 
serangan jantung dan stroke.

7.	Perhatikan	Gejala	yang	Mungkin	
Timbul

Ini juga merupakan 
salah satu bentuk 
deteksi dini yang 
bisa dilakukan. 
T i d a k  h a n y a  
u n t u k  o r a n g -

orang yang berisiko terkena penyakit 
j a n t u n g ,  m e w a s p a d a i  s e t i a p  
perubahan dalam tubuh pada 
dasarnya wajib dilakukan oleh setiap 
orang untuk berjaga-jaga.

Salah satu cara mudah untuk 
m e l a ku ka n nya  a d a l a h  d e n ga n  
menuliskan perubahan yang timbul 
setiap kali kamu merasakannya. 

Misalnya kesulitan menarik napas, 
sesak saat berbaring atau saat 
beraktivitas, timbul bengkak pada kaki 
dan tangan, dan gejala lainnya. 
Beritahu dokter jika kamu merasakan 
gejala tersebut.

   

CARA MENCEGAH 

PENYEMPITAN PEMBULUH DARAH 

Penyebab	Aterosklerosis

1.						Penuaan
2.						Kolesterol	tinggi	
3.						Peradangan
4.						Kebiasaan	merokok
5.						Diabetes
6.						Resistensi	insulin
7.						Obesitas
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MX	 PRODUCT Marketing Manager 
Samsung Electronics Indonesia Taufiq 
Furqan mengatakan kehadiran 
Samsung Galaxy Tab S10 Series yang 
didukung chipset MediaTek Dimensity 
9 3 0 0 +  s a n g a t  m e n d u k u n g  
produktivitas dan multitasking yang 
dibutuhkan pekerja profesional.

“Untuk mendukung kegiatan perlu 
p ro s e s o r  ya n g  p owe r f u l ,  k i t a  
menggunakan MediaTek Dimensity 
9300+ yang menurut data lebih baik 
dari Galaxy Tab S9, jauh lebih bagus,” 
kata Taufiq dalam konferensi pers 
Galaxy AI for Creativepreneur di 
Jakarta, Senin.

Taufiq mengatakan kehadiran 
M e d i a Te k  D i m e n s i t y  9 3 0 0 +  
memudahkan pengguna untuk 
pengalaman yang lebih responsif dan 
cepat tanpa menguras konsumsi 
tenaga tablet dengan kapasitas CPU 

manfaat yang lebih pada pengguna dan 
merupakan tablet pertama yang 
menggunakan chipset AI ini.

Setiap pembelian Galaxy Tab S10 
Series pengguna bisa langsung 
mendapatkan bundle keyboard 
sehingga tombol AI Key bisa dinikmati, 
untuk melakukan perintah pada Bixby 
atau Gemini. Shortcut Galaxy AI ini 
juga memungkinkan pengguna 
membuka berbagai jendela dalam satu 
tampilan layar untuk menunjang 
produktivitas sehari-hari.

Penawaran Galaxy Tab S10 Series 
juga telah tersedia varian 5G yang 
diluncurkan minggu lalu dengan harga 
Rp19.999.000 untuk Tab S10+ dan 
Rp22.999.000 untuk Tab S10 Ultra. 
Samsung juga menawarkan tukar 
tambah dengan tablet Samsung lama 
dengan cashback Rp1.250.000. 
(nei,ist/dya)

 

aplikasi lain serta menerjemahkan 
dokumen berbahasa asing.

Fitur lainnya yang diunggulkan 
adalah S Pen yang memudahkan 
pengguna mencari sesuatu yang 
menarik hanya dengan melingkari 
objek, serta sketch to image untuk 
mempermudah jika membutuhkan 
referensi gambar hanya dari coretan 
sederhana.

“Kemampuannya Circle to search, 
dimudahkan di tab layar yang lebih 
besar pasti memberikan pengalaman 
yang berbeda dan luar biasa, misal lagi 
nonton, browsing, nemu yang menarik 
bisa langsung buka circle to search,” 
katanya.

S e m e n t a r a  i t u ,  B u s i n e s s  
Development Manager, MediaTek for 
Indonesia in Vietnam Harry Tan 
mengatakan kolaborasi MediaTek 
9300+ pada Samsung memberikan 

yang 18 persen lebih besar dari varian 
sebelumnya.

Prosesor yang responsif ini juga sangat 
dibutuhkan ketika tablet digunakan 
saat bermain gim dari yang paling 
ringan sampai yang memiliki grafik 
paling sulit dengan perbandingan 40 
persen lebih baik dari Galaxy Tab S9.

“Bisa mendukung gim apapun 
mulai yang simple sampai yang triple A 
gaming, bisa dijalankan dengan aman, 
nggak cepat panas dengan advance 
cooling system, jadi prosesor bagus 
cooling systemnya bagus,” tambah 
Taufiq.

Selain prosesor yang mumpuni, 
G a l a x y  Ta b  S 1 0  S e r i e s  j u g a  
mengunggulkan fitur AI yang dapat 
membantu pekerja profesional seperti 
Note Assist, yang bisa mencatat 
presentasi melalui rekaman suara dan 
transkripsi langsung tanpa tambahan 

Galaxy Tab S10 Series dengan 
Chipset Canggih, Dukung Produktivitas
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wig merah berantakan, serta topi 
tinggi.

7.	Kendall	Jenner	&	Hailey	Bieber
Duo sahabat ini memilih untuk 

tampil serasi di Halloween 2024. 
Mereka cosplay sebagai Paris Hilton 
dan Nicole Richie dalam poster reality 
show mereka yang viral, The Simple 
Life.

Kendall tampil sebagai Paris 
Hilton dengan rambut blonde dan 
choker besar, sembari menggendong 
seekor anjing kecil. Di poster aslinya, 
anjing kecil tersebut merupakan 
anjing Cihuahua milik Paris Hilton 
bernama Tinkerbell. 

S e m e n t a r a  i t u ,  H a i l e y 
mengenakan overall yang terbuka 
sebelah dan menunjukkan bra 
berwarna pink.(nei,ist/dya)

pada 30 Oktober, ia mengenakan tiga 
kostum berbeda.

Kostum yang sangat cocok dengan 
karakteristik perempuan berusia 25 
tahun itu adalah Tinker Bell. Tokoh 
peri tersebut dikenal dengan tampilan 
yang kecil dan imut, sama halnya 
dengan Sabrina Carpenter. 

Ia mengenakan atasan dengan 
potongan leher halter, rok pendek 
dengan hem scallop segitiga, dan sayap 
khas Tinker Bell yang bersinar.

3.	Heidi	Klum
Siapa yang tidak kenal dengan Ratu 

Halloween Heidi Klum? Supermodel 
berusia 51 tahun ini terkenal dengan 
kostum Halloween yang sensasional. 
Kostum-kostum nyentrik i tu ia 
kenakan di pesta Halloween ikonis 
yang ia gelar tiap tahun.

Di Halloween 2024, Heidi dan 
suaminya, Tom Kaulitz, memilih 
mengenakan kostum tokoh alien dari 
film E.T. Tak tanggung-tanggung, 

kostum yang mereka kenakan 
membutuhkan waktu pembuatan 
selama satu tahun. Kostum yang 
sangat realistis itu dibuat bersama 
seniman special effects dan 30 anggota 
timnya.

Penampilan alien Heidi terlihat 
unik berkat wig blonde, cardigan, dan 
scarf yang dikenakan. Wig tersebut 
merepresentasikan rambut blonde 
Heidi sendiri.

4.	Amelia	Dimoldenberg
K o m e d i a n  I n g g r i s  A m e l i a 

Dimoldenberg tak mau kalah di 
perayaan Halloween tahun ini. Ia 
tampil dengan kostum tokoh monster 
siput pemarah dari film Monsters Inc., 
Roz.

Tampilan Amelia lengkap dengan 
rambut jambul  ungu khas Roz, 
cardigan merah, dan mug berlogo 
Monsters Inc. 

Tentu penampilan Amelia sebagai 
Ro z  t i d a k  a k a n  l e n g k a p  t a n p a 
kacamata cat eye ikonis. Dalam foto 
yang diunggah di Instagram resmi 
Amelia @ameliadimz, Amelia tampak 
berpose dengan wajah cemberut yang 
sangat mirip dengan wajah tokoh 
kartun Roz.

5.	Bella	Hadid
Di perayaan Halloween tahun ini, 

Bella Hadid memilih tampil sebagai 
salah satu tokoh manusia super dari 
semesta kartun DC, yakni Poison Ivy.

Dalam unggahan di Instagram 
@ b e l l a h a d i d ,  t a m p a k  B e l l a 
mengenakan cat suit berwarna hijau 
zamrud yang reflektif, lengkap dengan 
aksen tanaman sulur ivy. Model 
k e t u r u n a n  P a l e s t i n a  t e r s e b u t 

HALLOWEEN  adalah salah satu 
perayaan yang paling dinantikan oleh 
para pencinta fashion di seluruh dunia, 
t e r u t a m a  k a r e n a  m o m e n  i n i 
memberikan kesempatan bagi mereka 
untuk tampil unik dan penuh gaya. 

Tak terkecuali bagi para selebriti 
dunia yang turut meramaikan suasana 
d e n ga n  ko s t u m - ko s t u m  i ko n i k 
mereka. 

Perayaan yang selalu jatuh pada 
tanggal 31 Oktober ini seolah menjadi 
a jang bagi  para  bintang untuk 
b e r l o m b a - l o m b a  m e n u n j u k ka n 
kreativitas terbaik mereka dalam 
berpenampilan.

Pada Halloween tahun 2024, 
sejumlah selebriti memanfaatkan 
kreativitas mereka untuk menciptakan 
kostum yang memukau dan menarik 
perhatian. 

Mereka bertransformasi menjadi 
tokoh-tokoh film legendaris, public 
figure ikonis, hingga tampil sebagai 
makhluk-makhluk "aneh" dengan 
tampilan nyentrik dan berbeda. 

Semua upaya ini dilakukan agar 
mereka bisa tampil standout di tengah 
hiruk-pikuk pesta Halloween yang 
p e n u h  w a r n a  d a n  s u a s a n a 
seram.Berikut  ini  adalah tujuh 
selebriti dengan kostum menarik di 
Halloween 2024. 

Simak daftar lengkapnya yang 
telah dirangkum sebagai inspirasi gaya 
bagi Anda yang ingin meniru tampilan 
u n i k  p a r a  b i n t a n g  d i  m a l a m 
Halloween.

1.	Kim	Kardashian
Bukan Kim Kardashian namanya 

kalau tidak tampil ekstra setiap 
tahunnya. Setelah sebelumnya pernah 
bertransformasi menjadi karakter 
Mystique dalam film X-Men, di tahun 
ini, Kim tampil sebagai buaya putih.

K i m  m e n g u n g g a h  t a m p i l a n 
nyentriknya itu di Instagram resminya, 
@kimkardashian. Di potret tersebut, 
tampak Kim mengenakan kostum 
dengan detail sisik, ekor buaya, hingga 
bentuk kepala yang menyerupai kulit 
k e p a l a  b u a y a .  K i m  m e n y e b u t 
penampilannya ini sebagai “aligator 
albino”.

Kostum yang dirancang oleh Alexis 
Stone ini terdiri dari busana skin tight 
yang pas di tubuh, lengkap dengan jari 
kaki dan tangan yang dipenuhi kuku 
tajam. Penampilan Kim kian “ngeri” 
berkat riasan mata gelap dan lensa 
kontak abu.

2.	Sabrina	Carpenter
Sabrina Carpenter memutuskan 

untuk mengenakan kostum Halloween 
di  salah satu konsernya dalam 
rangkaian tur Short n’ Sweet. Di konser 
yang berlangsung di Dallas, Texas, 

melengkapi penampilannya dengan 
makeup mata 3D bak api dan wig 
panjang berwarna merah.

6.	Selena	Gomez
Tahun ini, Selena Gomez tidak 

berkostum sendirian di  momen 
Halloween.

 Ia dan kekasihnya, Benny Blanco, 
tampil mengenakan busana couple. 
Mereka bertransformasi menjadi 
tokoh Alice dan Mad Hatter dari kisah 
dongeng Alice in Wonderland.Dalam 
u n g g a h a n  d i  I n s t a g r a m 
@ s e l e n a g o m e z ,  p e n d i r i  b r a n d 
kecantikan Rare Beauty tersebut 
mengenakan wig blonde terang ala 
Alice, lengkap dengan dress biru muda 
dan pita hitam sebagai bando.

D i  p o t r e t  t e r s e b u t ,  S e l e n a 
menggandeng Benny yang berpakaian 
khas Mad Hatter: Wajah dicat putih, 
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POLISI mengungkap sosok berinisial 
AK dalam kasus situs judi online yang 
melibatkan pegawai Kemenkomdigi. 
AK memiliki kewenangan penuh 
untuk mengatur situs judi online yang 
perlu diblokir dan tidak karena sudah 
memberikan uang.

AK pernah mengikuti seleksi 
t e n a g a  p e n d u k u n g  t e k n i s  d i 
Kemenkomdigi dan dinyatakan tak 
lolos. Akan tetapi, meski dinyatakan 
tak lolos seleksi, AK tetap bekerja di 
Kemenkomdigi.

Dirreskrimum Polda Metro Jaya, 
K o m b e s  W i r a  S a t y a  Tr i p u t r a , 
m e n g a t a - k a n  p i h a k n y a  m a s i h 
mendalami hal tersebut. Polisi bakal 
menelusuri orang yang memasukkan 
AK ke Kemenkomdigi.

" K a m i  m a s i h  m e l a k u k a n 
pendalaman," kata dia di Polda Metro 
Jaya pada Selasa (5/11/2024).

Wira belum dapat memastikan 
o r a n g  y a n g  m e m a s u k k a n  A K 
merupakan pejabat di Kemenkomdigi 
ataukah bukan. Pihaknya masih 
melakukan pendalaman terkait 
dengan hal tersebut.

"Nanti kita dalami lebih lanjut 
hasil pasti kita sampaikan," ucap dia.

Lebih lanjut, Wira memohon doa 
kepada masyarakat agar jajaran 
Subdit Jatanras Ditreskrimum Polda 
Metro Jaya dapat mengungkap kasus 
itu secara tuntas dan para pelaku yang 
ditangkap dapat dikenakan hukuman 
yang setimpal.

"Agar bisa mengungkap seterang-
terangnya kasus ini agar benar-benar 
bisa diberikan penegakan hukum yang 
seadil-adilnya," kata dia.

Sebelumnya, total terdapat 15 
orang telah ditangkap dan ditetapkan 
jadi tersangka oleh polisi terkait 
dengan kasus judi online yang me-
libatkan pegawai di Kemenkomdigi.

Selain menangkap pelaku, polisi 
menggeledah sebuah ruko yang 
dijadikan semacam 'kantor satelit' di 
wilayah Bekasi. Kantor satelit itu 
dikendalikan oleh tiga orang berinisial 
AK, AJ, dan A.

B e l u m  d i k e t a h u i  s t a t u s 
kepegawaian ketiga orang pengendali 
bisnis judi itu di Komdigi. Adapun di 
kantor satelit itu terdapat 12 orang 
y a n g  d i p e k e r j a k a n .  8  o r a n g 
dipekerjakan sebagai operator dan 4 
orang lain dipekerjakan sebagai 
admin. Mereka ditugaskan untuk 
mengumpulkan daftar situs judi 
online.

W i r a  m e n e p i s  a n g g a p a n 
bahwasanya AK punya jabatan penting 
di Komdigi. AK justru tidak lulus 
seleksi CPNS tapi dipekerjakan 
sebagai tim pemblokiran di Komdigi.

" R e k a n  r e k a n ,  p e r l u  s a y a 
sampaikan terkait tersangka AK 
bahwa yang bersangkutan pada akhir 
tahun 2023 tersangka AK mengikuti 
seleksi penerimaan calon tenaga 
pendukung teknis sistem pemblokiran 
konten negatif yang bersifat terbatas 
di Komdigi," ujar dia.

"Dan hasilnya terhadap tersangka 
AK dinyatakan tidak lulus. Namun 
faktanya tersangka AK kemudian 
d i p e k e r j a k a n  d a n  d i b e r i k a n 
k e w e n a n g a n  u n t u k  m e n g a t u r 

pemblokiran website perjudian 
online," sambung dia.

W i r a  m e n g a t a k a n ,  m a s i h 
mendalami soal rekam jejak AK. 
Menurut dia, hal ini penting untuk 
menjawab siapakah orang yang 
merekrut AK untuk dipekerjakan di 
K o m d i g i ,  b a h k a n  d i b e r i k a n 
kewenangan memblokir situs judi 
online.

" K a m i  m a s i h  m e l a k u k a n 
pendalaman secara intensif untuk 
menjawab mengapa tersangka AK 
yang tidak lulus seleksi namun tetap 
dapat berkerja di Komdigi khususnya 
bekerja sebagai tim pemblokiran 
website judi online," ujar dia.

Disinggung sosok yang mempe-
kerjakan AK, Wira belum mem-
beberkan secara gamblang. Dia ber-
alasan proses penyelidikan masih 
berjalan. "Kami masih melakukan 
pendalaman. Nanti akan di dalami 
lebih lanjut dan hasilnya nanti pasti 
akan kita sampaikan," ujar dia.

Akun X (Twitter) @PartaiSocmed 
menyebut ,  Tony Tomang yang 
memasukkan Adhi Kismanto alias 
Fallen ke Komdigi. Dia juga yang main 
'belakang' mengenalkan Fallen 
langsung ke Budi Arie agar diterima di 
Komdigi.

Karena kebisaannya di bidang IT 
itulah, Adhi Kismanto dipakai oleh 
Budi Arie untuk mengelola mesin 
atau software crawling web-web judi 
online di Kominfo, sesuai dengan 
tujuan awal Tony Tomang.

"Meskipun bukan ASN Kominfo, 
tapi karena dibawa oleh Tony, maka 
dia diberi kepercayaan oleh Budi Arie 
untuk mengelola mesin/software 
crawling web-web judi online di 
Kominfo," cuit akun itu.

Dengan masuknya Fallen ke 
dalam sistem, membuat Tony Tomang 
bisa mengontrol hasil crawling situs 
judi online itu. 

Terpisah, Anggota Komisi I DPR RI 
TB Hasanuddin menanggapi belum 
diungkapnya, identitas termasuk 
peran pelaku oleh polisi. 

TB Hasanuddin mengaku tidak 
kaget jika ada oknum ASN yang 
terlibat dalam kasus judol. 

Sebab dia sudah lama menduga 
adanya keterlibatan ASN. Namun 
tidak mendapatkan perhatian dari 
Budi Arie yang kala itu menjabat 
Menkominfo.

" S a a t  i t u ,  s a y a  s u d a h 
mengidentifikasi. Rasanya tidak 
mungkin kalau tidak ada ASN atau 
pegawai Menkominfo yang terlibat, 
tapi saat itu tidak mendapatkan 
perhatian Menteri Budi Arie," kata TB 
Hasanuddin dalam keterangannya, 
Selasa (5/11/2024) 

TB Hasanuddin menjelaskan, apa 
yang disampaikannya kepada Budi 
A r i e  k e t i k a  m a s i h  m e n j a d i 
Menkominfo bukan tanpa alasan. 
Sebab Kominfo yang kini berubah 
n a m a  j a d i  K o m d i g i  m e m i l i k i 
kewenangan untuk memblokir situs-
situs judol.

Menurutnya,  masalah judol 
seharusnya bisa segera diatasi jika 
tidak ada yang bermain atau menya-
lahgunakan tanggung jawab. TB me-
nyesalkan keterlibatan oknum pegawai 
kementerian dalam aktivitas judol.

 "Sekarang terbukti dan clear, 

bahkan sudah 16 orang pelaku di 
tangkap polisi," tutur Legislator dari 
dapil Jawa Barat IX itu.

Dari pengembangan kasus buka 
b l o k i r  s i t u s  j u d i  o n l i n e  y a n g 
m e l i b a t k a n  p e g a wa i  Ko m d i g i , 
sebanyak 11 tersangka dalam kasus 
itu merupakan oknum pegawai 
Komdigi. Sementara 5 lainnya sipil. 

Keuntungan yang didapat para 
tersangka dari hasil membina situs 
judi online yakni Rp 8,5 juta per satu 
web. Mereka sudah 'membina' seribu 
situs judi online sehingga dari aksinya 
itu, para pelaku bisa meraup Rp 8,5 
miliar per bulan.

Oknum pegawai Komdigi yang 
terlihat pada jaringan ini, kata TB 
Hasanuddin, seharusnya bertugas 
melakukan pemblokiran terhadap 
situs-situs judi online. Namun mereka 
menyalahgunakan wewenang dengan 
melakukan 'pembinaan' terhadap 
situs-situs tersebut.

"Mereka diberi wewenang untuk 
memblokir situs judi online tapi tak 
m e l a k u k a n  h a l  i t u ,"  u c a p  T B 
Hasanuddin.

TB Hasanuddin berharap dengan 
ditangkapnya dan ditetapkan para 
tersangka dalam kasus ini bisa 
menjadi langkah baru pemberantasan 
judi online di Indonesia.

Polit ikus PDIP ini  berharap 
Menkomdigi Meutya Hafid segera 
bersih-bersih di lingkungan internal 
kementeriannya. Ia optimistis Meutya 
b i s a  m e l a k u k a n n y a  k a r e n a 
sebelumnya menjabat Ketua Komisi I 
DPR yang juga memiliki semangat 
sama dalam pemberantasan judol.

"Harapan satu-satunya sekarang 
menteri yang baru harus segera 
membersihkan Komdigi agar bersih 
dari judi online," ungkap purna-
wirawan TNI jenderal bintang dua itu.

S e m e n t a ra  ke p a d a  p e n e ga k 
hukum, khususnya polisi, diminta 
untuk tegas menangkap para pelaku 
yang memfasilitasi  judi online. 
Menurutnya, siapa pun yang terlibat 
harus ditindak dan dihukum sesuai 
ketentuan yang berlaku.

“Dan polisi jangan ragu-ragu, agar 
tidak lagi ada pegawai yang terlibat 
d a l a m  k a s u s  y a n g  m e r u g i k a n 
masyarakat ini,” ucap TB Hasanuddin.

Sementara Budi Arie yang kini 
menjabat Menteri Koperasi belum 
memberikan tanggapan terkait 
pernyataan TB Hasanuddin yang 
pernah memperingatkan dirinya soal 
judol ini. 

Mantan Menteri Komunikasi dan 
Informatika (Menkominfo) Budi Arie 
Setiadi enggan menanggapi kasus judi 
onl ine  yang  menjerat  pegawai 
kementerian yang sempat ia pimpin. 

“Saya fokus koperasi dan urus 
rakyat,” kata Budi Arie dari dalam 
mobil saat akan meninggalkan kantor 
Kementerian Koordinator Bidang 
Pemberdayaan Masyarakat (Menko 
PM), Selasa (5/11/2024).

Dipecat	Jika	Sudah	Inkrah
Menteri Komunikasi dan Digital 

(Menkomdigi) RI,  Meutya Hafid 
m e n g a t a k a n  p i h a k n y a  a k a n 
menunggu putusan hukum inkrah 
untuk memecat pegawai Kemkomdigi 
yang diduga terlibat dalam kasus judi 

online (judol).
"Pemecatan baru akan dilakukan 

kalau proses hukumnya sudah inkrah 
d a n  m e m a n g  p e m e c a t a n  a k a n 
dilakukan dengan tidak terhormat," 
kata Meutya saat rapat kerja dengan 
Komisi I DPR RI di Kompleks Parlemen 
Senayan, Jakarta, Senin (5/11/2024).

Dia menyebut saat ini pihaknya 
telah menonaktifkan 11 nama yang 
diduga terlibat dalam aktivitas judol di 
Kemkomdigi.

"Dari nama-nama yang sebetulnya 
d i t a h a n  o l e h  p o l i s i ,  k a m i  k a n 
sebetulnya tidak tahu persis namanya, 
hanya nama-nama singkatan, yang 
m e n g e t a h u i  s e b e t u l n y a  d a r i 
kepolisian," ucap Meutya.

M e u t y a  m e n g a t a k a n  t i d a k 
menutup kemungkinan penonaktifan 
akan bertambah seiring dengan 
proses penyidikan yang dilakukan 
kepolisian.

"Pak ketua  (Komisi  I )  yang 
terhormat kalau sudah tujuh hari dan 
surat penahanan sudah keluar secara 
r e s m i  m a k a  k a m i  b a r u  d a p a t 
m e l a k u k a n  p e m b e r h e n t i a n 
sementara dari PNS," ucapnya.

Dia juga mengatakan sejauh ini tak 
ada pejabat eselon 1 dan eselon 2 
p ihaknya  yang  dicokok aparat 
kepolisian karena kasus judi online 
atau Judol.

" S e t a h u  s aya  t i d a k .  N a m u n 
demikian yang mengetahui persis, 
jabatan-jabatannya juga ada di 
kepolisian. Namun setahu saya tidak 
ada eselon 1 atau eselon 2," kata 
Meutya di  Kompleks Parlemen, 
Senayan,  Jakarta  Pusat ,  Selasa 
(5/11/2024).

Meski demikian, politikus Partai 
Golkar ini mengatakan pihaknya 
belum bisa membuka identitas dan 
juga jabatan pegawainya yang terlibat 
judol.(wid, din, jit, ant, rls/dya)

H A R I A N

Kasus ini terungkap saat Polda Metro Jaya dan 
Bareskrim Polri memeriksa pegawai Komdigi 
pada akhir Oktober 2024, terkait dugaan 
keterlibatan mereka dalam jaringan judi online 
di Bekasi.

Awal terungkapnya kasus

Pada 1 November 2024, kepolisian menetapkan 
11 orang tersangka. Keesokan harinya, tiga 
tersangka baru ditambahkan, sehingga total 
menjadi 14. Kemudian, dua tersangka lagi 
ditetapkan, men-jadikan total tersangka 16 
orang.

Polisi tetapkan 16 tersangka

Setelah penetapan tersangka, Polri meng-
geledah Kantor Pusat Kementerian Komdigi dan 
markas judi online di Bekasi pada 1 November 
2024. Mereka menemukan 12 komputer di lantai 
tiga yang digunakan oleh 8 operator dan 4 
admin.

Polri geledah sarang pegawai Komdigi

Pegawai Komdigi yang terlibat judi online di 
Bekasi mendapat Rp8,5 juta per situs untuk 
mencegah pemblokiran, dengan total 1.000 
situs. Admin dan operator menerima upah Rp5 
juta per bulan.

Pendapatan para penjaga situs judol

Menteri Komunikasi dan Digital, Meutya Ha�id, 
m e n y a t a k a n  a k a n  m e m e c a t  p e g a w a i 
kementerian yang terlibat judi online setelah 
putusan pengadilan.

Menteri Komdigi akan 
pecat pegawai yang terlibat judol

6 FAKTA PEGAWAI KOMDIGI 

TERLIBAT JARINGAN JUDI 



JAKARTA-Tersangka dugaan 
suap terkait vonis bebas pada 
kasus pembunuhan yang 
d i l a k u k a n  o l e h  R o n a l d 
Tannur, terus bertambah. 
Terbaru, ibu Ronald Tanur, 
M e i r i z ka  W i d j a j a  ( M W ) 
ditetapkan sebagai tersangka 
dan resmi ditahan  oleh 
Kejaksaan Agung (Kejagung) 
pada Senin (4/11/2024).

Pada Selasa (5/11/2024), 
ayahnya yaitu Edward Tannur 
diperiksa sebagai saksi di 
Kejaksaan Tinggi (Kejati) 
Jawa Timur. 

Kepala Kejati Jatim Mia 
A m i a t i  m e m b e n a r k a n 
Edward diperiksa atas kasus 
t e r s e b u t .  N a m u n ,  d i a 
mengatakan bahwa Edward 
tidak terlibat langsung dalam 
kasus itu. “Entah karena kesibukan 
atau apa, jadi tidak terlibat langsung,” 
ucap Mia kepada awak media di Kejati 
Jatim.

Kendati demikian, Mia menolak 
untuk menjelaskan lebih lanjut 
tentang perkembangan pemeriksaan 
E d w a r d  T a n n u r .  D i a  h a n y a 
mengatakan bahwa Meirizka yang 
memiliki peran langsung dalam kasus 
suap dan gratifikasi itu.

“Kami ,  kan bukan penyidik , 
substansi (pemeriksaan) kami tidak 
tahu, yang jelas Ibunya berperan dan 
berkomunikasi langsung,” ucap Mia

M i a  m e n u t u r k a n  M e i r i z k a 
langsung ditahan usai pemeriksaan 
pada Senin, 4 November 2024 karena 
terlibat dalam suap itu. “Soal aliran 
dana, itu dari ibunya (Meirizka)," tutur 
Mia.

P i h a k n ya  j u g a  m e n g a t a k a n 
pemeriksaan masih berlangsung. 
"Saat ini masih proses pemeriksaan. 
Kami cuma memfasilitasi," ucap Mia.

Kejagung telah menetapkan lima 
orang tersangka dalam kasus ini. 
Antara lain, tiga hakim PN Surabaya, 
Erintuah Damanik, Mangapul dan 
Heru Hanindyo. Serta satu pengacara 
bernama Lisa Rahmat dan satu eks 
pejabat MA, Zarof Ricar. Terbaru, 
ibunya yaitu Meirizka. 

Sebelumnya, Kejagung menyata-
kan bahwa Edward Tannur menge-
tahui rencana sang istri, Meirizka 
Widjaja, untuk menyuap Majelis 
H a k i m  P N  S u r a b a ya .  S u a p  i t u 
dilakukan untuk membebaskan 
a n a k nya ,  Ro n a l d  Ta n n u r,  ya n g 
didakwa melakukan pembunuhan 
pacarnya, Dini Sera Afrianti. 

Dirdik Jampidsus Kejagung, Abdul 
Qohar, mengatakan Edward tahu 
istrinya kerap berkomunikasi dengan 
Lisa Rachmat selaku pengacara Ronald 

Tannur.
"Suaminya berdasarkan keterangan 

sampai saat ini dia mengetahui kalau 
istrinya berkomunikasi, berhubungan, 
minta tolong terkait Ronald Tannur 
kepala LR," kata Qohar. 

Meski begitu, Edward disebut tak 
tahu menahu perihal besaran uang 
yang dikeluarkan sang istri dalam 
upaya membebaskan anaknya.

"Untuk jumlah uang, suaminya 
tidak tahu jumlahnya. Jumlahnya dia 
tidak tahu karena memang sepertinya 
ya, seorang pengusaha, jarang di 
Surabaya," jelas Qohar.

Penahanan	3	Hakim	Dipindah	
ke	Jakarta

Di sisi lain Kejagung memindahkan 
penahanan ketiga tersangka Majelis 
Hakim Pengadilan Negeri  (PN) 
Surabaya di kasus suap vonis bebas 
Ronald Tannur.

Kepala Pusat Penerangan Hukum 
Kejagung Harli Siregar menyebut 
p e n y i d i k  m e m u t u s k a n  u n t u k 
menahan ketiga tersangka di Jakarta, 
tidak lagi di Jawa Timur.

"Jampidsus telah melakukan 
pemindahan penahanan terhadap 
tersangka HH, tersangka ED, dan 
tersangka M dari Kejaksaan Tinggi 
J a w a  T i m u r,"  u j a r n y a  k e p a d a 
wa r t awa n  d i  Ke j a g u n g ,  S e l a s a 
(5/11/2024). 

H a r l i  m e n j e l a s k a n  u n t u k 
tersangka Heru Hanindyo akan 
dititipkan penyidik di Rutan KPK 
cabang Guntur. Sementara untuk 
tersangka Erintuah Damanik akan 
ditahan di  Rutan Cipinang dan 
tersangka Mangapul di Rutan Salemba 
cabang Kejagung.

Ia mengatakan pemindahan lokasi 
penahanan itu dilakukan lantaran 
dalam beberapa waktu ke depan 

penyidik akan memeriksa ketiga 
tersangka secara maraton.

D a l a m  r a n g k a  e f e k t i v i t a s 
penyidikan, ketiga tersangka tersebut 
d ipindahkan penahanannya  ke 
Jakarta," jelasnya.

Kejagung telah menetapkan hakim 
PN Surabaya Erintuah, Heru, dan 
Mangapul sebagai tersangka suap 
terkait vonis bebas pembunuhan 
Ronald Tannur.

Pengacara Ronald Tannur Lisa 
Rahmat juga ditetapkan sebagai 
tersangka pemberi suap. Dalam kasus 
ini penyidik menyita barang bukti 
uang tunai dalam berbagai pecahan 
senilai Rp20 miliar beserta sejumlah 
barang elektronik.

T e r b a r u ,  K e j a g u n g  t u r u t 
menetapkan ibunda dari Ronald 
Tannur yakni Meirizka Widjaja sebagai 
tersangka pemberi suap. Meirizka 
diduga telah memberikan uang suap 
untuk ketiga hakim melalui Lisa 
sebanyak Rp3,5 M.

S e l a i n  i t u ,  K e j a g u n g  j u g a 
menetapkan eks Kepala Balitbang 
Diklat Kumdil MA Zarof Ricar dan 
pengacara Lisa Rahmat sebagai 
tersangka kasus pemufakatan jahat 
suap dan gratifikasi pengurusan vonis 
Ronald Tannur di Mahkamah Agung.

K e d u a n y a  d i n i l a i  t e r b u k t i 
melakukan pemufakatan jahat suap 
agar putusan kasasi  juga turut 
membebaskan Ronald Tannur. Dalam 
kesepakatannya, Lisa menjanjikan 
biaya pengurusan perkara sebesar 
Rp1 miliar untuk Zarof.

Sementara biaya suap sebesar Rp5 
miliar untuk ketiga hakim yang 
mengurus perkara Ronald Tannur juga 
telah diserahkan dari Lisa kepada 
Zarof. Namun uang itu belum sempat 
diserahkan dan masih berada di 
rumah Zarof.(ant, din, wid/dya)

Now
Rabu, 06 November 202412

H A R I A N

Ibu Resmi Ditahan, Ayahnya Disebut Tahu 

Rencana Pembebasan Anaknya

Ayah	dari	Ronald	Tannur,	Edward	Tannur	(tengah)terlihat	mendatangi	Kejati	Jatim	menjalani	pemeriksaan	
sebagai	saksi	kasus	suap,	Selasa	(5/11/2024).	(Ist)

Kasus Suap Ronald Tannur Seret 6 Tersangka

Daftar 6 Tersangka 
Kasus Suap 
Ronald Tannur

Tiga hakim Pengadilan Negeri (PN) Surabaya, 

Erintuah Damanik, Heru Hanindyo, dan  

Mangapul ditetapkan sebagai tersangka 

pada Rabu (23/10/2024). Ketiganya 

terjaring operasi tangkap tangan (OTT) 

Kejagung di Surabaya, Jawa Timur. Dalam 

operasi tersebut, Kejagung menemukan 

uang miliaran rupiah yang terdiri dari uang 

tunai rupiah, dollar Singapura, dan dollar 

Amerika Serikat (AS). 

Tiga hakim 
PN Surabaya

Kejagung juga menetapkan pengacara 

Ronald Tannur, Lisa Rahmat sebagai 

tersangka. Lisa Rahmat ditetapkan sebagai 

t e r s a n g k a  d a n  d i t a n g k a p  k a r e n a 

memberikan uang sebagai alat suap kepada 

ketiga hakim PN Surabaya. Di apartemen 

Lisa di Jakarta, penyidik menemukan uang 

tunai dari pecahan dollar Singapura dan AS 

yang apabila dirupiahkan setara dengan Rp 

2 miliar. Selain itu, penyidik menemukan 

bukti berupa dokumen penukaran uang, 

catatan pemberian uang pada pihak terkait, 

dan ponsel. 

Pengacara 
Ronald Tannur, 
Lisa Rahmat

Zarof Ricar ikut terseret sebagai tersangka 

dalam kasus suap untuk menangani perkara 

kasasi Ronald Tannur.  Dalam kasus suap 

tersebut, Zarof berperan sebagai makelar 

yang meng-antarkan uang suap senilai Rp 5 

m i l i a r  k e p a d a  h a k i m  a g u n g .  L i s a 

mengupayakan agar hakim agung di MA 

menyatakan Ronald tidak bersalah dalam 

putusan kasasi. Apabila berhasil mem-

berikan uang tersebut ,  Lisa Rahmat 

menjanjikan fee sebesar Rp 1 miliar kepada 

Zarof. 

Zarof Ricar 
Mantan pejabat 
MA

Kejagung secara resmi menetapkan ibu 

Ronald Tannur, Meirizka Widjaja sebagai 

tersangka kasus dugaan grati�ikasi kepada 

tiga hakim PN Surabaya. Penetapan Meirizka 

sebagai tersangka tercantum dalam Surat 

Perintah Penyidikan Nomor PRINT-

63/F.2/fd.2/ 11/2024 tertanggal Senin 

(4/11/2024). Meirizka meminta bantuan 

kepada Lisa Rahmat untuk mengurus kasus 

Ronald Tannur agar dibebaskan dari 

hukuman. Keduanya bersepakat soal biaya 

pengurusan kasus senilai Rp 3,5 miliar yang 

berasal dari uang pribadi Meirizka.

Ibu Ronald Tannur, 
Meirizka Widjaja

Berbagai	sumber	diolah


